

~~DIRECCION~~  
CARRETERAS PROVINCIALES Y VECINALES  
DE CASTELLON.

N.<sup>o</sup>

Con objeto de obtener la mayor economía posible en las obras de la nueva acequia, y aprovechando la circunstancia de que junto al camino de Almazora, se está extrayendo piedra para mampostería con destino á varias obras particulares que resulta de bastante buena calidad, he prevenido al contratista que toda la que se necesite para la cosa de conquesas, se saque del citado punto que se encuentra á la distancia de unos dos kilómetros del punto en que debe emplearse. En el presupuesto, se habría calculado el valor del transporte de la distancia de nueve kilómetros, al precio de cinco pesetas y cuarenta céntimos el metro cúbico. Utilizando la que se encuentra junto al camino de Almazora, se reduce á dos kilóme-

kilómetro por transporte es de setenta céntimos, resultaría una economía de cuatro pesetas y veinte céntimos por metro.

El número de metros cúbicos de mampostería que debe construirse en la casa de compuertas según el presupuesto, es de 177, y por consiguiente, la casa tendrá un coste menor de 743'40 pesetas por el indicado concepto, sin perjuicio de la solidez de las obras.

Lo que tengo el gusto de participar á U. para su conocimiento, y el del ayuntamiento y Junta de regantes de su digna presidencia.

Dios quie. a l. m. a!  
Castellón 1.<sup>o</sup> de Marzo de 1882.

El inspector facultativo de las obras

Luis Alfonso

Sr. Alcalde de Nules. Arxiu Històric de Nules